
 

 

 

 

 

 

後期議員さんからあいさつがありました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

63 期生 

３年生学年だより 
豊中市立第五中学校 2016 年 10 月 31 日(月) No.23 

1組 
◆後期議員になりました。議員になった理由は先生に「なってほしい」と言われたことと自

分自身楽しい中学校生活にしたいと思ったので、思っただけでは意味がないなと思ったので

その時になろうと決めました。議員は 2回目ですが、まだわからないことはあるし、人前で

話すのは苦手だし、足をひっぱることもあると思いますが、やれることはやれたらいいなと

思います。後、議員っていっても 8人しかいないので、その 8人で 140人近くをまとめるの

はきついと思うので、協力お願いします。残りの期間よろしくお願いします。 

 

◆3年 1組の議員になりました。私が議員になった理由は人前で話すことはなれたので、次

は積極的に行動する。例えば注意することなどを自らしていけるようになりたいと思ったの

と、卒業までの数ヶ月で 63期みんなが楽しく交流できるようなクラスや学年を作りたいと

思ったからです。これから半年間よろしくお願いします。 

2組 
◆僕は 1年生の時に前、後期議員をやっていましたが、その時とは学年の状況も全く違うと思

うので、初心に戻って精一杯頑張っていきたいと思うので、よろしくお願いします。 

 

◆私が議員になった理由は、クラスや学年のことをしっかりとまとめていきたいと思ったから

と、中学校生活も残り少なくなってきているので、楽しくしたいと思ったので、議員になりま

した。半年間よろしくお願いします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議員をやったことがある経験者の人と、今回初めて引き受けてくれるという人と、経

緯や理由は様々ですが、学年のために力を尽くしてくれるという意気込みがとてもよく

わかるあいさつだったと思います。議員さんたちを“応援する”ということではなく、

みなさんも一緒に“協力する”ということは、今までと何も変わりはありません。最後

半年間、8人の議員さんと共にみなさん全員でこの学年を動かしていってください。 

 

３組 
◆後期議員になりました。議員になった理由は、執行部の経験をいかして、もう一度クラス

や学年をまとめる立場に立ちたいと思ったからです。前期の議員さんが言っていたように私

達にはたくさんの課題が残されています。卒業までの半年この 63期を良い学年で終われる

ように精一杯頑張りたいと思います。短い間ですが、よろしくお願いします。 

 

◆僕は議員になって、この最後の半年間をみんな楽しく過ごせるように頑張っていこうと思

います。議員をしようと思った理由は、クラスや学年について一生懸命考えることによって、

自分の思い出になると思ったからです。あと人前で話すのが苦手なので、少しでも慣れるこ

とができたらと思ったからです。今回議員をやるのははじめてで、不安なところや分からな

いところもあるけど、自分にできることはしっかりやっていこうと思っています。よろしく

お願いします。 

4組 
◆議員になったのは、残りの半年間、議員という立場で学年について考えていきたいと思った

からです。これから前期議員さんから引き継いだ課題を改善していきながらクラスや学年を良

くしていければと思います。精一杯頑張るので半年間よろしくお願いします。 

 

◆後期議員になりました。議員になった理由は前に一度議員をした時にやりがいを感じてとて

も楽しかったからです。前期議員さんの思いをしっかり受け止めて、63期生の課題を減らす

ために一生懸命頑張りますのでよろしくお願いします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

～おまけ～「第三回実力テスト」 

開始直前、緊張感高まる教室内！！ 

テ
ス
ト
の
見
直
し
も

忘
れ
ず
に
ね
！ 


